



Kabarett Wackelzahn

2021-08-08

Ja, meinetwegen wird das alles viel komplizierter als wir zuvor gedacht haben. Aber, man sollte darin optimistisch sein, schließlich hat jede Frage eine Antwort. Schöne oder hässliche, na, ist egal.

Nun setzen wir fort mit dem Wesentlichen, ja! So, wenn der Mensch unsterblich wäre, würde sich alles vervielfachen: Menschen, Eliten, Randgruppen, Brillenträger, und Häuser, und auch Schulen, Kliniken, ja definitiv, man würde ja mehr und mehr Krankenhäuser brauchen, das stimmt, denn Unsterblichkeit garantiert doch keine Gesundheit! Und Gesundheit ist das Wichtigste, das man hat.